

## **Vitrac-sur-Montane** **- Marie-Noëlle** **Dufaure, présidente** **de Protection et** **concertation**

Personne active et compétente dans de nombreux domaines, Christian Fayat a présenté sa démission de la présidence de l'association Protection et concertation, à Vitrac, pour des raisons personnelles. Il reste membre actif et aura un rôle important à jouer, avec notamment son expérience dans les projets éoliens. Le bureau l'a remercié pour sa disponibilité. L'assemblée générale de l'association a donc élu un nouveau bureau : présidente, Marie-Noëlle Dufaure ; secrétaire, Marinette Malaurie ; trésorier, Michel Demazoin. Le but de l'association est de protéger l'environnement, défendre notre cadre de vie, maintenir la qualité de notre milieu de vie et de lutter contre les projets éoliens industriels. Pour rejoindre l'association, moyennant une cotisation, contacter Marie-Noëlle Dufaure (tél. 06.37.15.37.05).